



パナソニック
松愛会

西中国支部 会報



支部全体 201人 (2月1日現在) 発行者 高木信行 編集 村上邦忠

山口分会で支部役員をしています河村です。早、3月！年明けの月日の経つのは、確かに早く感じます。

先般、墓参りのため久しぶりに帰郷した友人と一献傾けた席で、彼が言うには「生物の中で、生殖機能を失った後も、一番長く生きるのは人間だそうだ。考えてみれば、医学の進歩もあるが、余分に時間を与えられているという事には、何か意義・目的・役割りがあるのではないか…？人生終盤、如何に生くべきかと言うことになる」。



河村支部役員

その時は、固い話になりそうなので適当に聞き流しましたが、酔いがさめて考えて見ると中々意味深長な話だと思います。「あまり深く考えず、人に迷惑をかけずに、健康で楽しく」も一つの方向かと、そちらの方に流れる私です。

定年後、郷里に帰ってからの趣味はゴルフと釣りですが、最近「剪定」が入ってきました。我が家には、少しの庭があり毎年庭師さんに剪定を頼んでいましたが、お金がかかりすぎる所以、8年前から出来るだけ自分でやるようになりました(別:松⇒自信なし。高木⇒高所恐怖症)。一応、1年間の通信教育を受けて「庭園管理士」の資格を取りましたが、座学なのでこれは役に立ちません。木には個性があり種類や環境によって全て異なり、見せ方も違いますので、奥深い世界です。

剪定の一番大切なことは、木の気持ちになる事だそうです。庭木は、狭い所に押し込められ、育ちたくない所で成長を求められ、勝手に身を切られ、ストレスの塊です。それをケアするのが剪定の目的です。

練習を兼ねて、近所や寺・神社の庭や参道脇の剪定もやるようになりました。

「上手ですね！」と褒めてもうと嬉しいもので、ついその気になって頑張ってしまします(無料ですから、先方も“下手”とは言えませんが…。

腕を上げてお金が取れるようになったらと、ひそかに思っています。

4月には、山口分会「健康ウォーキング パートII」を防府で行います。

防府は県下でも有数の歴史ある土地柄で、ゆっくりと歩きますので、新しい発見が沢山あると思います。是非ご参加ください。



友愛訪問

| 3月 | | | 4月 | | |
|------|---------|-----|------|---------|-----|
| 東部 | 檀上 一馬さん | 92歳 | 広島西部 | 中田 博雄さん | 93歳 |
| | 水川 隆夫さん | 88歳 | | 宮地 嘉哉さん | 91歳 |
| 広島西部 | 大本 義夫さん | 90歳 | 山口 | 中井 三郎さん | 80歳 |
| | 中本 勲さん | 86歳 | | 岩本 健雄さん | 89歳 |
| 山口 | 吉村 建次さん | 80歳 | | 小山 義顕さん | 83歳 |
| | 大村 卓一さん | 80歳 | | 河原 邦夫さん | 80歳 |
| 山口 | 小林 絹子さん | 80歳 | | | |

弔事のお知らせ

| | | | | |
|-------|---------|-------|------|------------------|
| 1月19日 | 中山 勝之さん | 享年86歳 | 広島西部 | ここよりご冥福をお祈りいたします |
|-------|---------|-------|------|------------------|

山口地区新春懇親会

1月19日 新年の行事として相応しい好天の日、山口地区の新春懇親会を行いました。今年は新山口駅の「目利きの銀次」で実施。参加者数は、高木支部長含めて17人でした。

当日は、インフルエンザで2人が欠席。早いご回復を祈念しながらの開催となりました。

冒頭のあいさつと乾杯のあとに、山口分会の県内にお住いの分布地図で人数と市サポート数分布図と分会の体制を今後の課題の一つとして説明。更に年間活動計画を提示し、次年度行事への参加を呼びかけました。本部ホームページのパナソニック松愛会のしおりの紹介も。

又、Panasonic Homes の資料の紹介とランチョンマットの提供も。ありがとうございました。高木支部長からは、古書の有効活用『みんなで"AKARI"アクション』についての説明と協力要請もありました。

その後、食事と並行して参加者の自己紹介を実施。みなさん地域での日常活動や仕事としての協働など、それぞれが活発に活動をされています。中には大学に入学して学んでいるの方も。素晴らしい。

終盤には恒例の、阿弥陀くじを行いました。パナソニックのNo.8のTシャツや図書カードを景品に盛り上りました。更に支部から Neck Light が全員にあり、大変な人気でした。

今年は巳年で、新しいものの創造や誕生も期待できるとの事。みんな頑張りましょう！で閉会しました。皆様の、今年もより一層元気にそして更なるご多幸を祈念申し上げます。



広島西部地区 2025 年新春懇親会

広島西部地区の 2025 年新春懇親会は 2 月 2 日 広島市文化交流会館にて 29 人+来賓 2 人の参加で開催いたしました。

まず、**高木支部長**からの挨拶では、本年は中国地区に松愛会の拠点が出来て 40 年なので、記念をする取り組みを行いたい事や『あかりアクション』のお願いなどのお話をありました。

次に来賓を代表して、**パナソニックホームズ 野島支社長**からのご挨拶では、最近の国内や世界の動きによる住宅業界への影響などのお話をいただきました。

乾杯の発声は今年 80 歳の傘寿を迎える**坂井さん**から『今まで元気でやってこれた感謝と・更に本年も元気で過ごせる事を祈念して』高々と乾杯をしました。

今回のイベントは『大クイズ大会』 20 の問題に対する正解数でテーブル毎に順位を決定し、全参加者の半数の方が賞品を獲得されました。

同好会の活動報告ではゴルフ(松友会)世話役の**住井さん**がプロジェクトに支部のホームページの画面を表示して、参加人数が減少している現状と、同好会を存続させるための、今後の対策についてのお話をありました。

次にカラオケ同好会世話役の**宮原さん**からは、『健康とボケ防止』の為、この同好会を始めて 13 年になる。最初は 3 人でスタートしたが、8 年前に音大出身の女性が加入、更に昨年の紹介後 5 人が加入。現在は月 2 回(第 2・第 4 月曜又は第 1・第 3 木曜日)、13 時～16 時半。2 回目の時は終了後食事会を行っている。とお話しいただきました。

続いてカラオケ同好会のメンバーが中心になり、毎回恒例の『ああ、人生に涙あり』を全員で歌い、**中締め**は今年喜寿を迎える**柏尾さん**から『明日はきっと今日よりよい日になると信じて明るく元気に前を向いて頑張りましょう』の言葉の後『関東一丁締め』で会を終了しました。



出口で行った樽募金は 18,174 円が集まり、近々に『あしなが育英会』に振込の予定です。

当日持参していただいたエコキャップは 10.7Kg 本は 20 冊でした。

※支部のホームページには多くの写真を掲示しますので、ご覧ください。

不審なメールにご注意を!

松愛会本部ホームページのサーバーが攻撃され、個人認証登録をされている方の氏名・メールアドレス・居住地区(例 広島西部)の情報が漏洩いたしました。

『不審なメール』や『なりすまし詐欺』などに注意してください。

ご長寿 おめでとうございます!

| 米 寿 | 喜 寿 | | |
|------------------------|----------------------|--|--|
| 水川 隆夫 さん 3月 広島東部 | 宮崎 達夫 さん 3月 山口 | | |

広島東部地区 新春懇親会

広島東部地区 今年の新春懇親会は、1月 25 日(土)に実施しました。場所は、福山駅から徒歩 7 分程の“せとうち料理 春秋”です。前回まで 10 年近く“鳴海”で実施していましたが、人手不足との事で辞退され何軒か探して見つけたのが、“春秋”です。今迄の飲み代込み 5,000 円が、6,300 円に上がりましたが止むを得ないです。

参加は、高木支部長含め 5 人でした。最初に、参加者に対してパナソニックホームズからのランチョンマットと西中国支部からの LED ネックライトの贈呈がありました。

最初の話題は、東部地区で長年世話をしていた、百島のミカン農園の話。

当初立ち上げの苦労を渡邊さんが語ってくださいました。特に、猪対策は大変だったようです。久しぶりに現状を確認に行きたいねと盛り上りました。

今後のイベントの話題も出ました。3 月 1 日(土)は、尾道古寺巡りと、イタリアン料理そしてワイン。この企画を進行中です。

4 月に桜の名所岩城島積善山に桜見に行こうとの話もあり今後進めていきたいです。

※申し訳ありません写真撮影を忘れてしまいました。

以上

みんなで”AKARI”アクション ご報告とお礼

今回の新春懇親会に参加された方から書籍・切手・ハガキ・DVD・CD などのご提供をいただきました。厚くお礼申し上げます。

今回集まったのは、書籍 38 冊・未使用書き損じのハガキ 120 枚・CD 16 枚・DVD 1 枚です。『不要な本をひとり 1 冊持参』でお願いした結果です。ありがとうございました。

又 新春懇親会に参加されなかった方も、『ご自分で手配して佐川急便に引き取りに来てもらった』とのお話をいただきました。

次回も年次大会などの際にご案内いたしますので、ご持参いただきますようお願い申し上げます。

尚、数が多い場合、5 冊以上であればご自宅に引き取りに来てくれます。

Web でも電話でも簡単に手配できますし、断捨離にも貢献すると思いますので、よろしくお願ひ申し上げます。

2025年度 支部年次大会の予告

日 時 2025 年 5 月 25 日(日) 時間など詳細は未定です

場 所 広島市分化交流会館

※詳細が決まり次第ホームページに掲載し、次回の会報でもお知らせいたします。